



# CA REVV mardi 1 septembre 2020 (20h30 Mdv)

## - Compte rendu -

### Organisation de REVV

#### Préparation de l'AG : mardi 27 octobre à 20h

- pour respecter les mesures barrières, l'AG aura lieu en visio-conférence. Seuls les membres du CA seront en présentiel à la maison du vélo.
- envoi de l'invitation et des documents, rapports moral et financier, appel à candidature au CA, au plus tard le 20 octobre en demandant aux membres de s'exprimer par mél.
- Jean-Luc achète un micro pieuvre pour que le son soit de bonne qualité et une caméra grand angle qui sera installée au dessus du grand écran.
- Invitation aux élus : oui
- Préparation du diaporama : oui
- Projection de film ? : non
- Remise d'un prix à GG : Il s'agit de voter une motion pour reconnaître les efforts de GG.

### Maison du vélo

Respect des règles sanitaires : après un retour de vacances laborieux, l'organisation est opérationnelle. Il reste des problèmes avec certains habitués qui franchissent les rubalises malgré l'interdiction et avec les techniciens de l'atelier qui ne mettent pas le masque lorsqu'ils sortent de l'atelier. Il faut une personne pour accueillir à l'entrée de la maison du vélo. **Lancer un appel (mail) aux adhérents pour une personne en "accueil avancé" à l'entrée.**

### Actions de communication

Revverie de septembre. Penser à proposer des articles à Jean-Michel.

### Actions extérieures à venir

Forum des associations le 5 septembre. Cela semble confirmé mais nous ne sommes pas inscrit. Si nous obtenons une place, qui est disponible ?

CCSPL stationnement lundi 7 septembre à 17h, déplacée au lundi 14 septembre. Anne-Marie, Bernard et Marie-Claude iront. Au préalable, aller voir le parking de la gare. Nicolas transfère la nouvelle invitation. Le CA mandate ses représentants pour demander un parking vélo sécurisé dans les parkings qui ont des places disponibles (tous).

Vélorution du 11 septembre

Même parcours que lors de la précédente vélorution. Départ de la fontaine monumentale à 18h. Défilé jusqu'à Saint-Peray.

Appel par mél aux adhérents (Pascale) en recommandant d'avoir un éclairage en état de marche car les journées sont plus courtes.

Jean-Luc apportera les banderoles et des gilets fluos pour ceux qui auraient oublié leur éclairage. Nicolas prépare un communiqué de presse sur la base de la lettre aux élus et le propose au collectif.

Discours sur place : Nicolas ira à Saint-Peray en bus. Retour avec Cycloteam ?

Marquage les 22 et 23 septembre. Jean-Luc prépare la remorque le lundi 21 et apporte le matériel.

Alternatifs au bord du Rhône le 11 octobre et Fête du vélo à Saint-Peray le même jour. Voir avec Pascale pour l'organisation.

Caus'cyclette le mercredi 2 septembre à 18h30 au Cause Toujours. Anne-Marie y va.

### **Actions auprès des décideurs**

Commission Aménagements Cyclables : Prochaine réunion le mardi 15 septembre à 20h30 en présentiel et vidéo conférence.

Déclaration d'utilité publique échangeur de Montélier. Pas encore parue

PLU Valence. D'autres villes vont aussi revoir leur PLU. Bernard D organise une réunion avec un architecte urbaniste pour mieux comprendre ce que nous pouvons faire.

Pont Mistral. Les collectivités ont travaillé sur un projet mais rien ne sort.

Courrier à Valence à propos des logos vélo mal placés. Nicolas envoie la lettre.

Prochaine rencontre VRD. Nicolas relance pour une rencontre.

Copil du suivi du PDU de VRD le 2 octobre de 9h30 à 11h30. Qui est disponible ?

Obligation du port du masque en centre ville de Valence. Nicolas a envoyé une lettre au préfet demandant que les cyclistes ne soient pas obligés de porter le masque dans les rues non piétonnes. Pas de réponse. Impossible de trouver l'arrêté sur le site de la préfecture. Bernard D va vérifier en mairie ce mercredi. A suivre.

Marie-Claude et Bernard D ont découvert que la résidence qui va être construite par Iloa à côté du pôle senior ne comporte pas de parking vélo. Ils constituent un dossier pour déposer un recours.